

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada ALLOH Yang Maha Esa atas banyaknya nikmat dan kemudahan yang telah diberikan kepada peneliti sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan pada jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD) di Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa terselesaikannya skripsi ini tentu bukan semata-mata karena hasil kerja keras peneliti saja. Ada dukungan dalam berbagai bentuk yang peneliti dapatkan yang akhirnya terus memotivasi peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, pada kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada berbagai pihak, yaitu:

Kepada Dr. Herlina, M. Pd sebagai dosen pembimbing I (pembimbing materi) dan Yustia Suntari, M. Pd sebagai dosen pembimbing II (pembimbing metodologi) yang telah bersedia meluangkan waktu di sela-sela kesibukannya untuk membimbing dan memberikan arahan kepada peneliti sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku dekan FIP periode 2013-2017, Dra. Gantina Komalasari, M. Psi selaku pembantu dekan I FIP dan Dra. Maratun Nafiah, M.Pd selaku ketua jurusan PGSD UNJ yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan uji coba dan penelitian.

Keluarga besar SDN Jatipulo 07 Pagi, SDN Johar Baru 21 Pagi, SDN Johar Baru 07 Pagi dan SDN Johar Baru 10 Pagi atas izin yang diberikan kepada peneliti untuk melaksanakan uji coba dan penelitian serta sambutan yang hangat kepada peneliti selama proses penelitian berlangsung.

Teman-teman mahasiswa di jurusan PGSD UNJ angkatan 2009 yang telah banyak bertukar ilmu dan bekerja sama dengan peneliti selama masa perkuliahan sampai dengan saat-saat terakhir masa perkuliahan.

Seluruh civitas akademika UNJ khususnya para dosen dan jajaran Tata Usaha di lingkungan FIP UNJ yang telah banyak membantu mulai dari proses pembuatan sampai penyelesaian skripsi.

Semoga ALLOH Yang Maha Esa membalas kebaikan dan ketulusan semua pihak yang telah membantu peneliti dalam penyelesaian skripsi ini dengan limpahan berkah dan karunia-Nya. Semoga penelitian skripsi ini dapat memberikan banyak manfaat dalam kebaikan bagi berbagai pihak.

Jakarta, Januari 2014

Peneliti

Umi Patimah